



## **Weihnachtsfeier 2025**

Für unsere Weihnachtsfeier am 16. Dezember hatten wir uns wieder das „Ristorante Colosseo“ auf der Holzhalbinsel in Rostock ausgesucht. Die Resonanzen zu Location, Küche und Bedienung im Vorjahr waren ausgesprochen gut, so dass die Entscheidung nicht schwer fiel.

Eine angenehm weihnachtliche Atmosphäre und geschmackvoll eingedeckten Tische stimmten unsere rund 40 Mitglieder und Gäste sofort bestens auf den Abend ein. Und der hatte es in sich. Nach Begrüßungsgesprächen und Wiedersehensfreude gab es schon die ersten kulinarischen Köstlichkeiten, gleich gefolgt von den „Crazy Boys“, dem musikalischen Part unserer Feier. Was für eine Stimmung! Spätestens bei der Showeinlage von Saxophonist Alexander Paschen riss es so einige unserer Mitglieder von den Stühlen. Lauthals umjubelt blies er sein Solo auf einem der Restauranttische, mal im Stehen, mal liegend. Unglaublich!

Nach einem ausgesuchten Hauptgang wurde es dann etwas besinnlicher bei unserem traditionellen gemeinsamen Singen von Weihnachtsliedern. Vereinsgründerin Dr. Susanne Markmann erinnerte in einem kurzen Rückblick auf die mittlerweile 15 Jahre unseres Vereins und unser Mitglied Christine Krutz und unsere Vorsitzende kamen mit kleinen amüsanten Geschichten rund um die Adventszeit zu Wort.

Glücklich und zufrieden, voller neuer Ideen und alter Erkenntnisse, ging es nach einer typisch italienischen Süßspeise mit einem Strahlen auf dem Gesicht irgendwann nach Hause.